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VATERWORTE April 2022  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Wo seid ihr Menschen ohne Mich und wo mit Mir? 

Wo seid ihr Menschen nur hingekommen ohne Mich? Alles könntet ihr haben, was euch Meine 

Seligkeiten erleben lässt, wenn ihr Mir nur einen Platz in eurem Leben geben würdet. 

Was erscheint euch alles so wichtig, dass ihr keine Zeit mehr für Mich habt, der ICH doch alles in euch 

bin und alles euch schenke, was eure Seele nährt und die Liebe in euch entfaltet und anfeuert? Seligkeit 

über Seligkeit könnte euer Dasein auf Erden sein. Doch wo steht ihr Menschenkinder? Stellt euch diese 

Frage ganz ehrlich und wahrhaftig. 

Vieles habt ihr über Mich gelernt, was Ich alles sein solle in Menschengedanken, doch was Ich wirklich 

bin und wer und was ihr wirklich seid, das ist euch noch fremd. Ich habe auf Erden überall Meine 

Kinder, die Mich in sich suchen und in sich gefunden haben. Sie ringen in sich um Mein Dasein in ihnen. 

Sie sind umlagert von allen möglichen Gedankengebilden, die die Welt ihnen aufzwingt, doch sie ringen 

um Meine Vorherrschaft in sich und befreien durch ihr Ringen in sich die Menschen aus ihrer 

Dunkelheit, aus ihrer Verblendung. 

Ihnen rufe Ich zu: „Haltet aus und bleibt im festen Glauben und Vertrauen, dass Ich bei denen, die Mich 

lieben, alles zum Guten führe!“ Und das ist die Freiheit des Menschen, Mich zu lieben in aller Freiheit 

oder Mich zu ignorieren. 

Alles müssen die Menschen durchleben, damit sie sich selbst erkennen, wohin sie sich richten. Und Ich 

greife nicht ein, denn ihr freier Wille ist Mir heilig. Alles, was euch Menschen in Angst und Schrecken 

hält, ist von Mir zugelassen und von euch selbst herbeigeführt. 

Erkennet, wohin ihr euch richtet in diesen Zeiten der Weltenwende. Wohl sprechen die Menschen von 

einer Zeitenwende, doch wo habe Ich darin den Platz, der Mir gebührt und euch Menschen zum Wohle 

gereicht? 

Alles, was mit Mir in der Verbindung geschieht, hat Meinen Segen und gereicht euch allen zum Segen. 

Wo Ich ignoriert werde und keine Rolle spiele, da dürft ihr alle erkennen, wohin es euch führt. Solange 

dürft ihr euch im Kreise eurer eigenen Gedanken und Vorstellungen drehen, bis es euch reicht und ihr 

zu Mir ruft, der Ich euch alle mit aller Liebe ausgestattet habe und dem freien Willen, mit Mir die 
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Seligkeit zu erleben oder ohne Mich das Hamsterrad der eigenen Unzulänglichkeiten, die durch 

äußeres Gehabe und Haben-Wollen übertüncht werden wollen. 

So erkennet, Meine innig geliebten Menschenkinder, wohin ihr euch richtet, woraus ihr eure Gedanken 

bezieht, aus Meiner Liebe oder den Menschengedanken, die aus Angst geleitet euch im Kreise führen. 

Ein jedes Menschenkind hat die Freiheit, sich selbst zu erkennen und Mir die Führung zu überlassen, 

oder sich den Massen anzuschließen, die Mich nicht kennen. 

Voller Geduld und Liebe schaue Ich dem Treiben zu, das euch Menschen im Griff hält und hoffe auf 

Meine Kinder, die sich auf den Weg machen, Mich in sich zu entdecken und aus Meiner Liebe den 

Ausgleich zu schaffen auf Erden, damit es Friede werde in und unter euch allen. 

Diese Meine Kinder ringen um den Frieden -in sich-, und sie sind sich nicht zu schade, ehrlich und 

wahrhaftig in sich allen Unfrieden zu wandeln, und sei es in den kleinsten Dingen des Lebens. Bleibet 

Mir treu, Meine innig geliebten Kinder, und da sei sich keiner zu gering, denn das wahre Potenzial, das 

in euch angelegt ist, es ist nicht mit Gold zu bezahlen und mit weltlichen Reichtümern zu vergleichen. 

Es ist das wahre Gold des Herzens, das alles zu wandeln vermag, was euch Menschen von Mir abhalten 

will. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch herausholt aus aller Not, wenn ihr euch Meiner erinnert und euch 

wahrhaftig und ehrlich an Mich wendet. Amen. Amen. Amen. 1.4.2022 

 

Wirken als Friedensbringer 

Findet ihr den inneren Frieden in allem und es wird im Außen mehr Frieden geben. Meine Kinder sollen 

ihre Aufgaben auf Erden ernst nehmen und in sich auch sehen wollen, wo sie noch urteilen und 

bewerten. 

Ich bin auf die Erde gekommen, um euch zu zeigen, wie Leben funktioniert und wie ihr euch wieder 

frei machen könnt von allem Weltlichen. Meine Kinder gehen voran, weil sie den Adel in sich tragen, 

der sie zu dem gemacht hat, was sie sind von Anfang an. Euer Inneres kennt den Weg, und so gilt es, 

euch nach euren Impulsen aus dem Herzen zu richten, egal was auch euer Kopf dazu meint. Es ist auch 

der Glaube wieder gefordert, der in dieser Welt ganz verloren gegangen ist. 

Alles ist vorbereitet für Meine Kinder, die ihr Herz geöffnet haben und ihre leeren Hände füllen lassen. 

Die göttliche Liebe bringt alles in eine neue Ordnung und es können Dinge auf euch zukommen, die 

sich nun offenbaren können, um Neues zu schaffen. 

Vertrauet dem Leben, denn Ich werde alle retten und ihnen ein Friedensangebot machen. Jeder 

Mensch steht gerade da, wo Ich ihn brauche, und wenn er dort seinen Frieden gefunden hat, geht es 

weiter auf einem neuen Weg. Jeder hat seinen Platz, um sein Friedenspotenzial auszuweiten. Alles hat 

seinen Sinn, auch wenn ihr es noch nicht fassen könnt. 

Deshalb betet für alle Menschen, damit das große Friedensreich wachsen kann und der göttliche Segen 

alles einnimmt zum Wohle aller. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch alles gelehrt hat, um als Friedensbringer auf dieser Erde 

zu wirken. Amen. Amen. Amen. 1.4.2022 
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Das große Aufräumen -Segnet alles, was euch bewegt 

Jeder wird gefordert in sich aufzuräumen, denn alles, was von außen sichtbar wird, bringt in den 

Menschen ungeklärte Themen hoch. Noch immer wird versucht alles auf andere zu werfen und nicht 

in sich zu schauen, wo da die Wunden verborgen liegen. Jeder Mensch hat so viel Leid und Schmerz 

erfahren in allen Leben, in allen Zeiten, dass jetzt alle Ängste hochkommen. 

Es ist nichts Neues, was da gerade auf der Erde geschieht in allen Ebenen des Menschseins, und so hat 

jeder Erlebnisse in sich, die bis heute wirken. Jetzt ist wieder der Punkt angelangt, wo alles 

kaputtzugehen droht, jedoch ICH habe auf dieser Erde Mein Blut vergossen und alle Not erlöst und 

befreit. 

Das Chaos, das sich zeigt, ist notwendig, damit überall die Wahrheit sich aufblättert und die Menschen 

sehen, wie ihre Machenschaften sich auflösen. 

Sendet überall das Licht hinein und seid ohne irgendwelche Erwartungen, dann kann ICH wirken. 

Überall, wo noch bewertet wird und Widerstand ist, sind Mir die Hände gebunden. Segnet alles, was 

euch innerlich bewegt, damit jetzt die neuen Wege jedes Menschenherz berühren. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch braucht als die Friedensbringer. Amen. Amen. Amen. 

2.4.2022 

 

Rückkehr ins UR-HERZ 

Meine innig geliebten Menschenkinder, ICH BIN UR, die Kraft, aus der alles stammt, was euch zu 

Kindern MEINER Liebe gemacht hat. Dafür habe ICH MEIN UR-HERZ in 4 Teile aufgeteilt, damit ihr euch 

erkennen könnt, je nach eurem Bewusstseinsstand. 

In MEINEM SCHÖPFER-HERZTEIL ist alles angelegt, was euch zu Schöpfern aus MIR macht. Da könnt ihr 

MEINE Ordnung erkennen, die allem zugrunde liegt, denn alles, was ihr als Menschen erlebt, baut auf 

MEINER UR-Schöpferischen Ordnung auf. MEIN Wille, der euch in der Freiheit eurer Entscheidungen 

geschenkt ist, ist ebenfalls in MEINEM SCHÖPFER-HERZTEIL für euch zu finden. MEIN Wille dient euch 

in allem zum Guten für euch und alles, was lebt. So könnt ihr euch prüfen, MEINE innig geliebten 

Kinder, ob das, was von euch ausgeht, aus MEINEM SCHÖPFER-HERZTEIL kommt und MEINER Ordnung 

und MEINEM Willen folgt, oder eurem Eigenen entspringt. Die Früchte zeigen euch eure Orientierung, 

zeigen euch, wo ihr steht. 

MEIN PRIESTER-HERZTEIL ist euch zum Segen gegeben, in dem ihr eure Belange segnen lassen könnt 

von MIR als Priester, als UR-Priester Melchisedek. Dort ist MEINE priesterliche Weisheit zu finden, die 

in allem dem Frieden folgt und aus dem Frieden heraus euch segnet. MEIN königlich-priesterlicher 

Ernst lässt euch alles im Licht der Erkenntnis sehen, dem wahren Licht aus MIR. Dieses Licht erhellt 

alles, was euch auf dem Wege steht und folgt MEINER Liebe, mit der ihr Ernst macht in allem. So oft 

könnte euch das Licht der Liebe in der Erkenntnis Wege gehen lassen, die euch eure Schöpfungen 

segnen, zum Wohle aller. An den Früchten eurer Werke könnt ihr erkennen, ob MEIN priesterlicher 
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Segen eure Werke heiligt in MIR. ICH BIN, was ICH BIN und ihr könnt es auch, wenn ihr euch dafür 

entscheidet, in eurer Freiheit euch MEINEN Segen zu holen. 

ICH BIN der Gott der Liebe und der Erkenntnis in der Geduld, wenn ihr MICH sucht in MEINEM GOTTES 

HERZTEIL. Dort eröffnen sich euch Welten, die ihr euch in den tiefsten Tiefen eurer Seele wünscht, 

nach denen ihr euch sehnt und die euch auf Erden das Paradies erleben lassen. Unter euch 

Menschenkindern seid ihr Perlen MEINER Liebe, die einander geschenkt sind, weil ICH ein liebender 

Gott aller Menschen und aller Kreatur und Natur bin. Alles was lebt, stammt aus MIR, und wenn ihr 

einander begegnet in MEINER Liebe und Geduld, dann könnt ihr den göttlichen Widerhall in euch 

erleben und eure Würde aus MIR mit jeder Faser eures Seins erleben. Als GOTT bin ICH euch 

Menschenkindern in einer Liebe zugewandt, die eure Seelen kennen. Für euch, damit ihr MIR als 

Widerhall MEINER Liebe erhalten bleibt, habe ICH MICH unter euch gebeugt und bin Mensch 

geworden, wie ihr. Alle Erinnerung deckte ICH MIR zu, damit ICH euch zeigen und vorleben kann, was 

Liebe bedeutet und was GOTT ist. Als Kind war ICH auf Erden inkarniert und habe euch den WEG 

gebahnt, damit ihr euch als Kinder wiederfinden könnt, wie ICH MICH wiedergefunden habe in 

MEINEM Erdenleben als Jesus, der einfache Zimmermannssohn Josefs, MEINES Nährvaters. Ich habe 

euch gezeigt, dass der wahre Vater in eurem Herzen wohnt und die wahre Mutter. Ich habe für euch 

alle Gebundenheit an menschliche Bindungen, die einschränken und unfrei machen, für euch gelöst, 

damit ihr aus ihr in die Freiheit eines Gotteskindes auf Erden finden könnt. Schauet nach in MEINEN 

Worten und Taten, die euch überliefert sind von MEINEM Erdenleben. ICH habe euch vorgelebt, wie 

ihr zu einem Kind GOTTES heranreifen könnt in einem Erdenleben. ICH habe MICH Maria anvertraut 

und MICH aus ihr gebären lassen, das könnt auch ihr MIR geistig nachtun. ICH habe euch gezeigt, wie 

sehr ICH euch liebe und habe kein Urteil gefällt über euch, das euch von MIR trennen würde. All eure 

Abweichungen von MEINEM Schöpfungsplan, die ihr gehen konntet, weil ihr die Freiheit des Willens 

erhalten habt, habe ICH für euch getragen und euch daraus erlöst. Im „Es ist vollbracht!“ habe ICH 

MEINE Liebe in die Waagschale geworfen und euch gezeigt, dass ICH ein Gott der Liebe bin, der 

barmherzig mit euch, MEINEN Kindern ist, wo immer ihr euch hinwendet. Nehmt auch ihr diese 

Gnaden eurer Erlösung und Befreiung aus aller Abgetrenntheit von MIR und MEINEM Wesen, das euer 

wahres Wesen ist, an aus MEINER Hingabe MEINES Lebens an euren Willen. Und nehmt an die 

Auferstehungsfreuden, die ICH euch gebracht habe, damit ihr erkennt, dass auch ihr auferstehen könnt 

zum wahren Leben aus MIR. MEIN GOTTES-HERZTEIL ist euch weit, weit geöffnet durch MEINE Hingabe 

an euch und MEINE Beugung unter euren Willen. 

So könnt ihr den Weg finden in MEIN VATER-HERZTEIL, in dem ihr geborgen und behütet seid. Dann 

kann MEIN Herz durch euch, MEINE innig geliebten Kinder, wieder als geeintes Herz in euch aufleben, 

wie es war im Anfang. Dann werdet ihr MICH wiedererkennen als UR, die Kraft, aus der alles existiert, 

was existiert. Dann könnt ihr als MEINE Kinder künden von MIR, von einem liebenden SCHÖPFER-, 

PRIESTER- und GOTTESGEIST, der sich euch erschlossen hat, weil ihr MICH als VATER habt annehmen 

können, und über euren Weg das UR-HERZ wiedergefunden habt, aus dem das ALL-EINS-SEIN euch 

Kindern geschenkt ist. 

Dann hat MEINE Kindschöpfung die Krone der Barmherzigkeit erfahren und Friede, Freude, Liebe und 

Licht erfüllt den Raum in euch und um euch. Dann ist alles wieder geworden, wie es war im Anfang, 

und ihr erlebt MICH in euch als den VÄTERLICH-MÜTTERLICHEN Geist, den Heiligen Geist, der euch 

führt und leitet, weil ihr Teil MEINES Herzens seid, MEINES UR-HERZENS. Amen. 
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Dies sagt euch in heiliger Liebe euer VATER, der euch einlädt, den Weg der Trennung zu Ende zu gehen 

in MEIN UR-HERZ, das in euch angelegt ist und euch alle Seligkeit erleben lässt, die euch heraushebt 

aus allem Alten. Amen. Amen. Amen. 3.4.2022 

 

Ich mache euch euer Friedenspotenzial bewusst 

Jeder kann sich prüfen, ob er in seinem Innersten Frieden hat mit allen Situationen. Jeder hat sich den 

Platz ausgesucht, wo er ist und am besten wirken kann für seinen inneren Frieden und den äußeren 

Frieden. 

Wenn der Mensch alles annehmen kann, so wie es ist, und dann die Weg gehen kann, die Ich ihm ins 

Herz lege, ist er immer behütet und beschützt. Doch aus vielen Gründen sind die Menschen 

abgewichen vom Weg und dürfen nun über die Selbsterkenntnis zu sich selber finden und sehen, was 

sie getan haben. 

Meine Kinder gehen da voran, denn sie haben alles auf sich genommen was Welt heißt. Ihr seid die 

Lichtträger und kennt den Plan in eurem Innersten. Durch euer Überwinden sind die Türen geöffnet 

worden und das Licht strömte auf diese Erde und hat alle Menschen erweckt, die diese Talente 

mitgebracht haben zur Erneuerung. 

Die Aufmerksamkeit wurde auf das Innenleben gebracht, und so konnten Emotionen neu verstanden 

werden. Jeder Mensch, der mit sich selber Frieden schaffen kann, dient der Welt und bringt Heilung. 

Deshalb, schauet noch in jede Herzensfalte, wo noch Verborgenes liegt und alles blockiert, denn nur 

in ein rein gewaschenes Herz kann Ich Meine Kraft legen. Nur in der Reinheit könnt ihr Dinge tun, die 

Ich tun würde. Dies ist der höchste Anspruch an einen Menschen, der wirklich Mir dient in allem. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch euer Friedenspotenzial bewusst macht. Amen. Amen. 

Amen. 5.4.2022 

 

Alles ist gut 

Alles ist gut, Meine innig geliebten Kinder, wenn ihr alles von dieser Seite aus betrachten könnt. Alles 

liegt in eurer Freiheit, wie ihr die Umstände betrachtet. Könnt ihr alles als gut ansehen, dann hat alle 

Not ein Ende, dann ist es euch nicht mehr möglich gegeneinander zu gehen, nur miteinander. Diese 

Einheit unter euch Menschenkindern ist euch geschenkt und sie bringt euch das wahre Friedensreich, 

wie Ich es euch geschenkt habe und überreicht habe als Paradies auf Erden. 

Alles ist gut, das sei euer Motto, mit dem ihr euer Leben in Frieden und Harmonie leben könnt. Damit 

nährt ihr alle guten Kräfte aus Mir in euch und in allem, das euch im Leben begegnet. 

Alles ist gut, löst allen Widerstreit auf, denn das Gute kennt kein Böses oder Schlechtes. 

Alles ist gut, ist das Motto, das tief in euren Herzen eingebrannt ist und das euch paradiesisch leben 

lässt auf Erden und im Himmel. 

Alles ist gut, befeuert euer wahres Wesen aus Mir, der UR-Kraft allen Seins. 

Alles ist gut, lässt euch einen Blickwinkel annehmen, der jedem und allem dient. 

Alles ist gut, ist die Grundprogrammierung eurer Zellen, sich nach Meinem göttlichen Plan zu entfalten. 
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Alles ist gut, nährt den Blick in euch und alles Empfinden, das euch diese Grundordnung erleben lässt. 

Alles ist gut, führt euch in euer wahres Wesen ein und lässt dieses Wesen in allem erkennen. 

Alles ist gut, ist eine Kraft, der nichts widerstehen kann. 

Alles ist gut, ist eine Macht, die alle Gedankengebilde auflöst, die anderes behaupten und euch 

Menschen bisher im Kreise dieser Gedanken geführt haben. 

Alles ist gut, löst eure Anliegen im Leben nach Meinem Beispiel. 

Alles ist gut, lässt euch Meinen Willen erkennen. 

Alles ist gut, lässt euch Meine Ordnung, die allem zugrunde liegt, wiedererkennen. 

Alles ist gut, führt euch in die Weisheit des Herzens, die wahrlich göttlichen Segen hervorbringt. 

Alles ist gut, lässt euch die Macht des Ernstes aus Mir erkennen. 

Alles ist gut, lässt euch ganz ernsthaft darin standhaft bleiben. 

Alles ist gut, lässt euch die Wunder erleben, die ihr euch ersehnt. 

Alles ist gut, ist die wahre Magie des Lebens. 

Alles ist gut, lässt euer wahres Wesen aufscheinen, das ihr aus Mir seid. 

Alles ist gut, lässt euch geduldig die Verwirklichung erleben. 

Alles ist gut, macht euch standhaft in der Liebe, die Ich in euch bin. 

Alles ist gut, verwirklicht, was Ich euch anvertraut habe. 

Alles ist gut, lässt euch barmherzig sein mit euch und allen, die euch auf den Weg gestellt sind. 

Alles ist gut, lässt euch euer Hab und Gut achten und ehren. 

Alles ist gut, lässt euch Dankbarkeit erleben. 

Alles ist gut, lässt euch eure wahren göttlichen Kräfte kennenlernen. 

Alles ist gut, lässt eure göttlichen Kräfte sich entfalten. 

Alles ist gut, entzieht jedem Widerstand die Grundlage. 

Alles ist gut, ist die wahre Basis, auf der Leben existiert. 

Alles ist gut, ist die UR-Kraft, aus der alles ist, was ist. 

Alles ist gut, ist die Ordnungskraft göttlicher Schöpfung. 

Alles ist gut, lässt euch Menschen erkennen, wo ihr auf dem Gegenteil euer Leben aufgebaut hat. 

Alles ist gut, lässt euch neue Erfindungen hervorbringen, die euch allen und allem wahrhaft dienen. 

Alles ist gut, lässt euch die Freiheit eines Gotteskindes erleben. 

Alles ist gut, lässt euch Meinen Willen erkennen. 

Alles ist gut, lässt euch Welten erschaffen, die alles erfüllen, was Meinen Ruhm und Meine Herrlichkeit 

widerspiegelt. 

Alles ist gut, lässt euch Werke Meiner Liebe tun. 

Alles ist gut, lässt euch ein neues Musikerleben erschaffen. 

Alles ist gut, lässt euch Harmonie erleben. 

Alles ist gut, lässt euch den UR-Ton spüren, der eure Körper heilt. 

Alles ist gut, ist die Wunderwaffe der Neuen Zeit. 

Alles ist gut, lässt euch Worte formulieren, die heilen. 

Alles ist gut, lässt euch schwingen in Meiner Liebe. 

Alles ist gut, lässt euch die wahre Liebe aus Mir erleben. 

Alles ist gut, lässt eure Beziehungen neu erleben. 

Alles ist gut, lässt euch eure Kinder mit Meinen Augen sehen. 

Alles ist gut, lässt euch eure Eltern mit neuen Augen sehen. 

Alles ist gut, lässt euch eure Geschwister neu sehen. 

Alles ist gut, lässt eure Seelen auf Erden in einem neuen Zusammenwirken erleben. 

Alles ist gut, lässt euch Politik neu verstehen. 
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Alles ist gut, ruft die neue Menschheit auf den Plan. 

Alles ist gut, lässt euch Politik als Handeln aus Meiner Liebe verstehen. 

Alles ist gut, lässt diejenigen Seelen euch vorangehen, die euch an euer wahres Wesen erinnern. 

Alles ist gut, lässt euch lieben und teilen. 

Alles ist gut, schenkt euch Glückseligkeit. 

Alles ist gut, schenkt euch ein neues Zusammenleben. 

Alles ist gut, lässt euch Gott erkennen. 

Alles ist gut, lässt euch die wahre Religio leben. 

Alles ist gut, lässt alles Unwahrhaftige erkennen. 

Alles ist gut, entzieht allem Unwahrhaftigen den Boden. 

Alles ist gut, lässt euch Menschen eine neue Ehrlichkeit erleben. 

Alles ist gut, lässt euch Menschen den Segen der Wahrhaftigkeit erleben. 

Alles ist gut, löst alle eure Probleme. 

Alles ist gut, lässt euch Lösungen finden, die allen dienen. 

Alles ist gut, lässt euch als göttliche Wesen auf Erden zusammenleben. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER in den lichten Kräften eurer Seelen, die in euch sich entfalten, weil ihr euch 

dafür entscheidet. Amen. Amen. Amen. 3.4.2022 

 

Die Macht Meiner Kinder 

Ich lasse euch Menschenkinder mit unendlicher Geduld und immer in Liebe, euch eure Spielchen, wie 

ihr sie nennt, auf Erden spielen. Doch merket dabei, wann ihr dabei zum Spielball werdet und wann es 

Meine Liebe ist, die euch antreibt. 

Ich bin der Kern und Mittelpunkt in eurem Wesen, seid ihr doch Mir wesensgleich erschaffen, ein Teil 

Meines UR-Herzens. Alle Schöpferkraft habe Ich euch dabei übergeben, sie zu nutzen aus Mir und 

Meiner Liebe. 

Es ist allezeit eure Freiheit, sie in Meinem Sinne, der euch Menschenkindern zum Wohle und allem in 

eurem Leben zum Wohle gereicht, zu nutzen. Diese Freiheit ist euch als unabdingbar übergeben, und 

Ich nehme sie euch nicht weg. Ich sehe den lichten Kern eures Wesens, der euch alles schenkt, was 

euch Meine Glückseligkeit erleben lässt. Ihr seid Meine Kinder, Meine Geschöpfe, die Ich unendlich 

liebe. 

Hier auf Erden ist diese Liebe verloren gegangen, die Liebe, die einfach liebt und keine Bedingung daran 

knüpft. Hier auf Erden ist die Liebe, die gefallene Liebe aufgefangen worden, damit sie einen Platz 

findet, von dem aus sie zurückfinden kann zu Mir an Mein Vaterherz. Hier auf Erden, seid ihr Meine 

Kinder durch das Tor des Vergessens gegangen und habt vergessen, dass Ich es bin, der euch alles 

übergeben hat, damit ihr zu Meinem Spiegelbild heranreifen könnt. 

Hier auf Erden habe Ich Mich inkarniert und Mein Blut vergossen auf Golgatha, damit ihr euch erinnert 

an die Liebe, die Ich bin. Hier auf Erden könnt ihr euch erkennen als das, was ihr seid, Meine Kinder, 

Kinder der Liebe und des Lichtes. 
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Hier auf Erden könnt ihr euch frei entscheiden, das Göttliche in euch zu erkennen und anzunehmen, 

oder dem Dunklen, dem Destruktiven zu folgen und als Getriebene eures Machtspiels, wie ihr es nennt, 

euch zu unterwerfen und zu dienen. Alles ist eurer Freiheit überlassen, es zu erleben. 

Die einen sind die, die an ihre lichten Kräfte erinnert werden und die anderen diejenigen, die sie daran 

erinnern durch ihr Getriebensein und Ausgeliefertsein den dunklen Mächten, die sie im Griff haben. 

Da sind Meine Kinder, die Mich gefunden haben auf Erden in sich, diejenigen, die in der Verantwortung 

stehen, ihr Licht in sich strahlen und leuchten zu lassen, damit die anderen eine Wegleuchte haben. 

Sie wirken in der stillen Verbindung mit Mir Meine Liebe aus in der Verborgenheit. Sie sind diejenigen, 

die Mein Licht in sich bewahren wollen und damit zum Anziehungspunkt aller Gefallenen werden. Sie 

sind diejenigen, die umkämpft sind, in ihrer Gesinnung sich einnehmen zu lassen. Sie sind diejenigen, 

die Meine Macht, die Macht der Liebe und des Lichtes, die Macht der Barmherzigkeit und der 

Vergebung in sich tragen, die alles Ansinnen der dunklen Mächte zunichtemachen kann. 

Sie sind umworben und stehen im Brennpunkt, denn ihre Kräfte aus Mir sind begehrt und dienen 

entweder Mir und damit allem positiven Geschehen auf dieser Erde und in den Menschenherzen, oder 

den Besetzern, die sie einfangen wollen, sich dem destruktiven Geschehen auf Erden im Kampf des 

Gegeneinander zu widmen. 

Ihr, Meine innig geliebten Kinder, habt die Macht der Liebe in euch, und wenn ihr sie euch bewahrt 

und Mein Licht hinsendet, wo immer es verloren ging, und allem in Meiner alles vergebenden und 

allerbarmenden Liebe begegnet, dann hat alle Macht der Finsternis und Zerstörung ausgespielt, dann 

ist das Spiel, dem ihr euch hingebt, in das ihr hineingezogen werden sollt, beendet. 

Meine Liebe und Mein Licht seid ihr auf Erden und ihr habt alles in eurer Hand, indem ihr euch den 

Frieden bewahrt und die Sicherheit, dass Ich mit euch und durch euch alles zum Guten wenden kann, 

wenn ihr Mir vertraut und euer Glaube und euer Vertrauen größer sind als alles Ansinnen der Welt. 

Deshalb betet, betet mit dem Herzen und betet aus der Liebe, die ihr seid, und aus dem Licht, das euer 

Ursprung ist und der Ursprung aller Geschöpfe. Eure Gesinnung ist es, die euch ausstrahlen lässt, was 

Ich in euch bin und Ich für alle Menschen und alle Geschöpfe und diese wundervolle Erde vorbestimmt 

habe. 

Wenn ihr es annehmt in eurer Freiheit, die Ich euch gegeben habe, dann könnt ihr alle anderen 

mitziehen, die diese Meine Liebe nicht kennen oder sie vergessen haben als ihren Kern und 

Mittelpunkt. Amen. 

Dies sagt euch in heiliger Liebe euer VATER, der auf seine Kinder zählt, sich ihres Reiches, das Mein 

Reich ist, und das nicht von dieser Welt ist, zu erinnern und daraus zu wirken. Amen. Amen. Amen. 

8.4.2022 

 

Betet, Ich will euch die Früchte eurer Gebete erleben lassen 

Betet, betet, Meine innig geliebten Kinder, so wie Ich euch zu beten gelehrt habe. Das Gebet steht 

über allem, was ihr tun könnt für euren Frieden und den Frieden in der Welt, auch für die Heilung in 

der Welt. 
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Vertrauet Mir und euren Führungen und höret immer in euer Herz. Lernet euch zu lieben, so wie ihr 

seid, denn darin liegt eure Stärke, auch wenn ihr es noch nicht so sehen könnt. 

Jeder hat seine ganz eigene Art, in sich alles zu wandeln und zu beten mit dem Herzen. Das 

Herzensgebet eines jeden Menschen dringt an Mein Herz und Ich erhöre alles, was sie Mir bringen. 

Es braucht viele Gebete auf allen Ebenen, damit die große Wende kommen kann und alle Menschen 

erfasst im Heilwerdungsprozess. Im Geistigen geschieht viel mehr als ihr erfassen könnt, und so lasset 

nie nach im Gebet. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch innig liebt und euch die Früchte eurer Gebete erleben 

lassen will. Amen. Amen. Amen. 8.4.2022 

 

Gnaden der Barmherzigkeit aus Kreuzestod und Auferstehung 

Ganz leise und still wirke Ich in den Menschenherzen, und wenn ihr Menschen auch leise und still 

werden könnt, dann könnt ihr mit Mir Kontakt aufnehmen und Mich in euch vernehmen, in eurem 

Herzen vernehmen, was Ich euch zu sagen habe, damit es für euch und alle zum Besten gereicht. 

Ich bin ein liebender Gott und ein Vater aller Kinder. Ich habe alles für euch bereitet, damit ihr euch 

wiedererkennen könnt als das, was ihr seid: Kinder göttlicher Liebe. Meine grenzenlose Liebe habe Ich 

euch gezeigt, indem Ich Mensch geworden bin wie ihr und Mich mit all Meiner Macht unter die eure 

gebeugt habe. 

Eure Eigenmacht sollte gebrochen werden, die euch in einer Macht im Gegeneinander und gegen die 

Schöpfung geführt hat. Und so habe Ich Mein Leben in die Waagschale geworfen und habe es für euch 

hingegeben an den Geist dieser Welt, damit er erkenne, was Liebe vermag. 

Ich bin ein liebender Gott allen Meinen Kindern, und die seid ihr alle. Und daraus könnt ihr alle Kraft 

ziehen, die euch das Paradies auf Erden wiedererstehen lässt. Alles liegt in eurer Hand, in eurem freien 

Willen geborgen, den ihr in Meiner Liebe anwenden könnt oder im Eigenwillen, der euch im Mangel 

und Gegeneinander gefangen hält. 

Da wird es nie ausreichen, was auch immer ihr erreichen könnt in dieser Welt, stets gibt es ein Mehr 

und ein Besser, nie ist es ausreichend. Wer jedoch Mich in sich gefunden hat als den stillen und leisen 

Geist in sich, der alle Macht der Welt aus den Angeln hebt, der kann seine Glückseligkeit in Mir finden 

und daraus sein Leben gestalten. 

Ich habe auf Erden Meine Kinder, die sich dessen bewusst sind. Sie gehen voraus allen anderen, damit 

auch sie die Anbindung an Mich wieder finden. Sie haben stellvertretend für die Menschen alle Last 

des Gefallenen auf sich geladen und erkennen sich wieder als das, was sie in Wirklichkeit sind: Meine 

innig geliebten Kinder. 

Je mehr Meine Kinder ihr Licht, das Mein Licht ist, in sich strahlen und leuchten lassen, umso mehr 

beginnt es in den Menschenherzen derer zu leuchten, die dies bisher nicht wollen. Auch sie sind Meine 

Kinder und bedürfen der Barmherzigkeit, wie Ich sie euch vorgelebt habe mit Meinem Tod am Kreuz. 

Ich habe alle Last auf Mich geladen und habe euch hinterlassen: „Werfet alle Last auf Mich!“ So wisst 

ihr wohin mit aller Last, die euch quält und bedrängt, und dürft erleben, wie ihr frei werdet, wenn ihr 
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mit ganzem Herzen wirklich eure Lasten Mir übergebt im felsenfesten Vertrauen, dass sie dadurch 

erlöst und befreit und durch Mein Auferstehungslicht neu geworden sind, und ihr damit frei. 

So wisset, welche Gnaden Ich, euer Schöpfer, euer liebender Gott und VATER, euch erworben habe, 

damit ihr Mein Licht auf Erden strahlen und leuchten lassen könnt, indem ihr sie annehmt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER in Jesus auf Erden, der euch innig, innig liebt. Amen. Amen. Amen. 

15.4.2022 (Karfreitag) 

 

Osterwort - Auferstehungsfreude in eurem Herzen 

Meine Liebe in Meinen Kindern ist das höchste Gut auf Erden. Wie ein Samen ist es angelegt in euch 

und wie die Samen aufgehen, das liegt an euch, wie ihr bereit seid, es anzunehmen und sie in eurem 

Leben gedeihen zu lassen. 

Dass dieses Gut in euch wächst, das habt ihr in eurer Hand, in eurem Geist, in dem ihr mit Mir 

verbunden seid. Seid ihr jedoch von der Welt eingenommen, die euch ablenkt davon, dann kann der 

Samen nicht wachsen und gedeihen. Was er braucht um zu wachsen, ist eure Zuwendung, eure 

Hinwendung, die nur ihr selbst wählen könnt. Eure Entscheidung ist eure Wahl, die ihr trefft in der 

Freiheit des Willens, der aus Mir euch geschenkt ist. 

Alle Wege in euch, sie sind freigeräumt von allem Weltlichen, von allem Gefallenen, weil Ich euch durch 

Mein Leben auf Erden freigekauft habe mit Meinem Blutvergießen. Dieses Blut soll euch nicht zur Last 

werden, es ist euch zur Erlösung und Befreiung gegeben, und die Wege in euch sind mit Meiner 

Barmherzigkeit und Liebe gereinigt. Gepflastert sind diese Wege mit Meiner Auferstehungsfreude, die 

Ich euch überbracht habe und die Ich euch hinterlassen habe in euren Herzen. 

Alles ist in euch frei, freigekauft von Mir, eurem Schöpfer und VATER, der euch unendlich liebt. Nehmet 

diese Freiheit, die Freiheit eurer Herzen mit Dankbarkeit an und lasset Meinem Auferstehungslicht und 

Meiner Auferstehungsfreude in euch freien Lauf. 

Kommet zu Mir, alle, die ihr mühselig und beladen seid, und lasset euch auffüllen und befreien von 

Mir und Meiner Liebe. Alles schenke Ich euch, was eurer Seele und Meinem Wesen in euch zum 

Durchbruch verhilft, damit ihr strahlende und leuchtende Zeugen Meiner Liebe seid hier auf Erden, die 

Mein Licht in euch braucht, damit erhellt werde, was im Dunklen sich noch aufhält. 

Verwundert euch nicht, was dabei aufschreckt an Alten, das durch Meine Liebe in euch angenommen 

und heimgeliebt wird in Mein Vaterherz, in dem ihr alle geborgen seid als Meine Kinder, denen Ich 

Mein Erbe übergeben will. Alle Herrlichkeit will durch euch und in euch sichtbar werden, damit es 

wieder ist, wie es war im Anfang. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch in der Auferstehungsfreude begegnet in euch. Amen. Amen. 

Amen. 17.4.2022 (Ostersonntag) 
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Ihr erntet, was ihr sät – Meine Kinder beginnen immer in sich 

Meine Kinder haben auf Erden alle ihre einzigartigen Aufgaben und Anlagen und Talente zu leben. 

Dabei ist ein jedes anders angelegt und ausgestattet, um auf Erden seinen einzigartigen Auftrag zu 

erfüllen, damit die Einheit in Mir und mit allen Menschen geschehen kann. 

Meine Miterlöserkinder steigen tief ein in die Strukturen dieser Welt, um sie in sich zu erkennen und 

zu lösen, d.h. in Meine Liebe zu führen. Allen Verlockungen sind dabei Meine Kinder ausgesetzt, die 

Größenmachtphantasien in sich zu erkennen und zu befreien. Der Geist dieser Welt schläft nie und er 

weiß genau, wie er sich Meiner Kinder bemächtigen kann, damit Meine Liebe in ein falsches Licht gerät. 

Viele gibt es, die Meinen Namen in den Mund nehmen und in Meinem Namen dabei ihre eigenen 

Phantasien und ihren Machterhalt sichern wollen. Doch wo ist Meine Liebe? Wo ist Meine 

Allerbarmung, die Ich auf Erden gelebt habe in Meinem Erdenleben als Jesus? 

An den Früchten werdet ihr sie erkennen, die Christusse, die in Meinem Namen auftreten und ihren 

Führungsanspruch daraus ableiten. So dient alles der Erlösung und Befreiung aus aller Knechtschaft, 

der verdeckten Knechtschaft, die im Namen Meiner Liebe den Menschen übergestülpt wird. 

Meine Kinder haben die Allerbarmungsgnade in sich und Meine Kinder beginnen immer in sich zu 

prüfen und zu spüren, wo sie stehen, ob sie noch in Meiner Liebe stehen oder bereits dem Weltengeist 

dienen, der sie einfängt an ihren Schwachpunkten, die sie alle noch haben. Wohl ist alles vollkommen 

in euch, doch vollenden dürft ihr euch selbst, in dem ihr in Meiner Liebe lebt auf Erden. 

Alles dient allen, was auch immer geschieht auf Erden, dessen dürft ihr euch sicher sein. Alles, was 

auch immer geschieht, ist auch für euch ein Aufruf, euch zu prüfen und euch zu öffnen, wo es noch 

nötig ist, damit Meine Liebe sich zeigen kann und Meine Liebe strahlen und leuchten kann durch euch 

in diese Welt, damit alles auf dieser Welt Mein Wesen in euch widerspiegelt. 

Es ist die Zeit der Zeiten da, in der alles wieder wird, wie es war im Anfang, und ihr alle euch erkennt 

als Meine Kinder, Kinder des Lichtes und der Liebe. 

Urteilt nicht, auf dass ihr nicht verurteilt werdet, richtet nicht, auf dass ihr nicht gerichtet werdet. Alles, 

was ihr dem Geringsten eurer Brüder tut, das habt ihr Mir getan, habt ihr Mir in euch gleichermaßen 

angetan. 

Ich bin in euch die Liebe und das Licht, die Wahrheit und das Leben. Wer Mich in sich gefunden hat 

und in der Wahrheit lebt, der lebt in Mir und Ich in ihm. Verstehet Meine innig geliebten Kinder, was 

Ich euch damit sagen will. 

Alles, was ihr im Leben bewertet, bewertet ihr in euch. Möge in eurer Bewertung immer der Wert 

aufscheinen, der aus Mir in allem steckt, dann habt ihr die richtige Wahl getroffen, habt Mich in allem 

gewählt und Ich werde euch belohnen, weil alles den Lohn erhält, den es gewählt hat. Ihr erhaltet den 

Lohn, den ihr gewählt habt. 

Kritisiert ihr die Menschen und die Welt, kritisiert ihr Mich und euch selbst, und ihr werdet ernten, was 

ihr gewählt habt. Lobet und danket ihr in allem, was euch begegnet, was immer ihr seht, und könnt 

mit den Augen der Liebe schauen und den Miterlöserdienst erkennen, den die Menschen vollbringen, 

dann könnt ihr ernten, was ihr sät. 
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Ich will in allem der Sämann sein in euch und die Früchte werden schnell erkennbar sein für euch. Und 

bin Ich der Sämann, dann dürft ihr Meine Sichtweisen erkennen mit Meinen Augen der Liebe, die alles 

wendet, wendet zuerst in euch und dann in den Menschen, die ihr mit Meinen Augen der Liebe 

betrachtet. 

Alles, was auf Erden so kompliziert erscheint, ist in Meinen Augen einfach. Und in dieser Einfachheit 

ist euch das Leben in der vollen Fülle geschenkt aus Mir. Liebt, was immer euch begegnet, und ihr 

werdet die Liebe ernten, denn ihr erntet, was ihr sät. 

So seid immer wieder bereit, mit ganzem Herzen Mir zu dienen in euch, wie Ich euch diene und gedient 

habe in Meinem Erdenleben, das euch als Beispiel gegeben ist. Amen. 

Dies sagt euch in der ganzen Liebe Meines Herzens euer VATER, der euch unendlich liebt und eure 

Freiheit achtet. Amen. Amen. Amen. 20.4.2022 

 

Das Paradies ist der gelebte Augenblick mit Mir 

Meine Liebe schenkt euch Menschen allezeit die Selbsterkenntnis. Meine Schöpfung, und da seid ihr 

Meine Kinder die Krone davon, ist vollkommen, nach Meinem Bild und Gleichnis geschaffen. Seid euch 

dessen allezeit bewusst. Ihr seid ein Strahl aus Mir, und die Auswirkung Meiner Liebe ist euch 

übergeben, sie zu erleben an euch, an euch zuerst. Erst dann, wenn ihr Meine Liebe ganz in euch erfasst 

habt, euch selbst erkannt habt als ein Strahl Meiner Liebe, dann könnt ihr die Liebe in anderen 

erwecken, dann könnt ihr den Strahl aus Mir auch in anderen erwecken. 

Seid deshalb allezeit auf der Hut, seid achtsam und wachsam, wohin ihr euch wendet, wohin ihr 

gezogen werden wollt in eurem Denken und Reden. Erkennt euch immer wieder selbst, wie es euch 

ergeht, in welchem Zustand ihr euch im Augenblick befindet. 

Alle Energie aus Mir, die Liebe aus Mir, sie will in euch fließen und alles durchstrahlen in euch. So kann 

nichts an euch haften bleiben und alle Vergangenheit kann vergangen sein und vergangen bleiben. Der 

Augenblick des Lebens ist das kostbarste was ihr Menschen habt, denn jeder Augenblick ist ein 

Geschenk des Lebens aus Mir. 

Erkennt euch auch darin, wo ihr euch aufhaltet, wohin ihr euch wendet und wohin ihr euch ziehen 

lasst. Die Welt, sie hat alles parat, um euch abzuhalten vom Reichtum Meiner Liebe in euch, denn er 

entzieht ihr die Kraft, die Trennung und Vertreibung aus dem Paradies in euch aufrechtzuerhalten. 

Verstehet, das Paradies ist in euch, ist der gelebte Augenblick in der Verbindung in Mir. Amen. 

Dies sagt euch in heiliger Liebe euer VATER, der euch unendlich liebt und euch die Selbsterkenntnis 

schenkt in jedem Augenblick, den ihr euch Mir zuwendet in euch. Amen. Amen. Amen. 26.4.2022 

 

Ihr steht im Brennpunkt und habt es in der Hand, was euch umgibt 

Eure Gedanken sind es, Meine innig geliebten Kinder, die umkämpft sind, die der Anziehungspunkt 

destruktiver Kräfte sind. Alle Gedanken sind reelle Bilder im Geistigen, sie sind sichtbar für geistige 

Kräfte, nur ihr Menschen könnt sie nicht sehen, doch ihre Wirkung könnt ihr spüren an euch. 
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Seid deshalb allezeit achtsam und wachsam, was ihr an und in euch spüren könnt. Wendet euch 

bewusst nach innen und bleibt bei euch, bleibt in eurer Aufmerksamkeit immer bei euch selbst. So seid 

ihr auf der sicheren Seite. So könnt ihr den Menschen begegnen, und als ein Strahl Meiner Liebe wirken 

in den Menschenherzen, nicht weil ihr dies wollt, sondern weil ihr ein Strahl Meiner Liebe seid. 

Wo die Liebe ist, da bin Ich in euch wirksam. Wo die Freude ist, da bin Ich in euch wirksam. Wo ihr bei 

euch seid, da könnt ihr mit Meinen Augen der Liebe auf alles schauen, was um euch herum sich 

befindet, und was in euch noch angesehen werden will in Meiner Liebe. 

Meine Liebe heilt alles. Und das Heil der Welt findet in Meinen Kindern statt, die Mich in sich lebendig 

sein lassen, die Mir in sich folgen und der Liebe, die sie sind. 

Alle Macht der Welt ist im Vergleich zur Macht der Liebe aus Mir ein Scheingebilde. Und doch haben 

sich die Menschen so an sie gebunden und merken nicht, wie das Lebendige aus Mir dabei verloren 

geht. Meine Macht ist eine bleibende, so, wie ihr immerwährender Ausdruck Meiner Liebe seid, ob im 

Körper lebend oder nach Ableben des Körpers. Was ihr euch im Leben erwerbt, das bleibt euch als 

immerwährendes Gut eurer Seelen, die imstande sind, Mein Wesen auszudrücken. 

Seid euch bewusst, dass euch alle Macht gegeben ist, die Macht, euch auszurichten, euch Mir 

zuzuwenden in euch, und damit der Liebe in euch. 

Alle Gefühle könnt ihr in euch steuern, erschafft ihr in euch, und auch sie bilden lebendige Wesen, die 

euch umgeben und die wirken. Sie umgeben euch und nehmen euch ein, sie leben aus euch, aus 

Meiner Kraft in euch. Und ihr seid es, die ihr die Zügel in der Hand habt, durch eure Entscheidung, sie 

aus Mir euch zu gestalten, aus Meiner Liebe in euch, oder aus der Welt der Trennung und des Eigenen. 

Meine Kinder stehen im Brennpunkt in diesen Zeiten, und in ihrer Hinwendung ist alles gelegen. Meine 

Macht kann auf Erden siegen durch sie und ihre Entscheidung für Mich und Meine Liebe. 

Seid deshalb allezeit angebunden, bewusst angebunden an Mich in euch, als Strahl Meiner Liebe, und 

die Liebessonne aus Mir kann auf Erden siegen. Nutzet die Kraft eurer Gebete, der bewussten 

Unterhaltung mit Mir, damit Mein Licht in euch allezeit die Oberhand behält, was auch immer in der 

Welt geschehen mag. 

So nehmet hin Meinen Segen, der auf euch ruht, der euch lenkt und leitet, weil ihr ihn in aller Freiheit 

annehmt. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott auf Erden nur durch Seine Kinder. Amen. Amen. Amen. 26.4.2022 

 

Seid Liebe, Lob und Dank 

Stille aushalten. Ja, in die Stille kommen und die Stille aushalten, die absolute Gedankenstille. Das ist 

die Voraussetzung, dass Ich Mich mitteilen kann in den Herzen Meiner Kinder. Wo sonst, als in den 

Herzen Meiner Kinder bin Ich zu Hause, habe Ich Meinen Thron aufgeschlagen. Und die Zugangstüre 

zu Mir ist die Stille. 

Erkennet, wie sehr die Welt, wie sehr alles Weltengetriebe diese Stille braucht, damit alles Geschehen, 

das die Menschen in Angst und Schrecken hält, in Hast und Eile, sich beruhigen kann und Mein 
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Vertrauen, das Ich in Meine Kinder gelegt habe, sich entfalten kann, sich euch zur Freude schenken 

kann, weil ihr es annehmt. 

Alle Fülle des Lebens aus Mir ist in euch, ist in euch angelegt und wartet in eurem Bewusstsein, ganz 

angenommen zu werden. Alle Fülle wirkt in euch, gerade dort, wo es euch zur Selbstverständlichkeit 

geworden ist und ihr es gar nicht mehr bemerkt. Lob und Dank ist der Treibstoff, der Meine Fülle 

sichtbar macht in euch und euer Bewusstsein entfacht, in dem ihr aus Mir das Leben auf Erden 

gestalten könnt, wie Ich es euch übergeben habe, es zu leben. Aus Mir gelebt, dient euer Leben dem 

Geschenk des Lebens, das euch eins sein lässt in Mir und Meiner Liebe. 

Lehret die Menschen, dass es die Liebe ist, die euch antreibt, die euch Frieden und Glückseligkeit 

schenkt, in dem ihr sie lebt, indem ihr sie seid, lebendige Fackeln Meiner Liebe. 

Ein jedes Menschenkind hat all dies in sich und ein jedes Menschenkind ist Mein Kind, das Ich unendlich 

liebe. Seid euch allezeit dessen bewusst und lebet und liebet, lebet und liebet alles, was in euch 

auftaucht, auch wenn es Umstände sind, die euch als unangenehm erscheinen. Alles will geliebt 

werden in euch und von euch, damit ihr erlebt, was es heißt zu teilen, was Ich euch an Reichtum 

geschenkt habe. Amen. 

Euer VATER, liebender Gott in euch. Amen. Amen. Amen. 27.4.2022 

 

Leben und Welt – Zeit und Ewigkeit 

Mein Herz schlägt auf Erden in Meinen Kindern. Verstehet, welch eine Gnade dies ist, welch Reichtum 

euch damit geschenkt ist, und hütet und bewahrt euch diese Bewusstheit, lebt daraus und freut euch 

an allem, was das Leben euch schenkt, was Meine Liebe euch schenkt an jedem neuen Tag. Das Leben 

und die Welt. Wo sind hier die Unterscheidungen?, so fragt ihr euch. 

Das Leben stammt aus Mir, aus der Ewigen Liebe, einer Liebe, die keine Bedingungen stellt, die einfach 

liebt. Lieben, das ist eure wahre Natur, einfach lieben, ja lieben in jedem Augenblick eures Lebens. 

Lieben ist ein Gefühl in euch, bin Ich in euch, und wenn ihr dies spürt, euch entscheidet, es zu spüren, 

nur zu lieben, dann seid ihr Mir ganz nah, kann Ich euch ganz nah sein. 

Meine Existenz in euch ist reine Liebe, ist eure Fähigkeit Liebe zu sein und Liebe zu fühlen, Liebe zu 

geben in eine jede Situation des Augenblicks eures Lebens. So strahle Ich aus euch, weil Ich Liebe bin. 

Wer in Mir sein will, kann nur in der Liebe sein. Ist er nicht in der Liebe, dann hat er zu lernen, hat zu 

überwinden, was der Liebe aus Mir im Wege steht. ICH BIN, ist nur reine Liebe. Diese Liebe in euch 

hebt euch über alles hinweg, was euch die Welt einreden will, was Welt ist. 

Welt ist all das, was ohne Liebe ist. Was ohne Mich ist, was ohne Meine Essenz in euch ist, so einfach 

ist es. Schaut mit euren Augen, schaut mit euren Herzensaugen, wo ihr Liebe findet. Findet ihr sie in 

der Welt nicht, dann schaut sie mit Meinen Augen der Liebe an. Was ihr seht, das entsteht, was ihr 

denkt, das entsteht, was ihr fühlt, das entsteht. Und alles ist miteinander verbunden. Sehen, denken 

und fühlen kann nicht voneinander getrennt werden, es existiert immer gemeinsam. Weil in Mir alles 

eins ist. In Mir ist nichts getrennt voneinander. 

Ich bin Geist, Ich bin Licht, Ich bin Liebe. Und ihr seid Geist und ihr seid Licht und ihr seid Liebe. Das ist 

euer wahres Wesen aus Mir, das euch geschenkt ist von Mir. 
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So kommt nach Hause, Meine innig geliebten Kinder, kommt zu Mir in eurem Herzen und Ich kann mit 

und durch euch das Leben in der Vollkommenheit durch euch in die Vollendung führen. Alles ist 

vollkommen und ihr könnt es vollenden hier auf Erden. Dass dies vonnöten ist, das könnt ihr sehen 

und könnt ihr fühlen, das könnt ihr in der Welt sehen, die von euch betaut und in Meine 

Vollkommenheit geführt werden will, von euch vollendet werden will. 

Versteht ihr jetzt, warum Ich euch gesagt habt in Meinem einzigen Erdenleben: „Mein Reich ist nicht 

von dieser Welt, doch es will aufgebaut werden auf dieser Welt!“ Die Welt ist wie sie ist, so wie ihr sie 

erlebt, mit all den Herausforderungen der Liebe, den Ereignissen, in denen die Liebe fehlt. Genau auf 

dieser Welt will Mein Reich, das in euch ist, aufgebaut werden. 

Wie ihr ein Haus saniert, so könnt ihr damit diese Welt sanieren, könnt Mein Reich auf diese Erde 

bringen. Diese Erde ist genau so ausgestattet, wie Ich bin, als Paradies euch übergeben, und die Natur 

zeigt es euch in allen Belangen. Sie wächst und gedeiht, sie begibt sich zur Ruhe. Gedeihen auch in der 

Ruhe. So ist es in euch, gedeihen im Wachsen und gedeihen in der Ruhe. 

Wo müsst ihr noch in die Ruhe finden und wo dürft ihr euer Wachsen noch annehmen, damit die 

Harmonie Meiner Natur in euch sich widerfindet? Wo Stürme und Unwetter, wo Dürre und Not in euch 

sind, so zeigt es sich in der Natur der Erde. Alles, was in euch sich befindet, spiegelt sich im Außen, 

denn wie Innen so Außen. 

Bin Ich ganz in euch eingekehrt, weil ihr Mich ganz angenommen habt, kann Ich auch um euch sichtbar 

werden für euch und ihr lebt aus Mir und erweckt in allem, was um euch sich befindet, Mein Licht und 

Mein Wesen. So habe Ich es euch vorgelebt. Mein Samen, den Ich gesät habe, er ist bei Meinen 

Kindern, die als Vorreiter sich inkarniert haben, auf fruchtbaren Boden gefallen, dort konnte er 

aufgehen. Und Ich sage euch: „Meine Zeit ist nicht mit eurer Vorstellung von Zeit vergleichbar!“ 

Meine Zeit bestimmt euer Herz, das Mein Herz in sich erweckt. Meine Zeit ist nur in eurem 

Herzensstand erkennbar für euch, eurem Bewusstsein, dem bewussten Sein in Mir. Euer Bewusstsein 

führt euch im Leben, das ewig lebt und webt in euren Seelen. Und da habt ihr die freie Wahl, euch zu 

entfalten in Mein Wesen hinein. 

Zeit und Ewigkeit sind die zwei Seiten der gleichen Medaille. Die eine Seite sind eure Erdenleben in der 

Materie, die andere Seite ist die Ewigkeit eures Seins in Mir als Seele. So wendet immer wieder einmal 

eure Münze und schaut, mit welcher Münze ihr gerade bezahlt. Ist es Meine Münze, die aus Liebe 

gewebt ist für Zeit und Ewigkeit, oder ist es Falschgeld, das aus dem Eigenen, das ohne Liebe gemacht 

ist, das wie Katzengold vorgibt, was es nicht ist. 

Ihr seht, Meine innig geliebten Kinder, ihr Menschenkinder, alles kann euch auch in den Scheibchen 

geliefert werden von Mir, damit auch euer Verstand bedient werden kann, er es versteht und wachsen 

kann, hinein in Mein Wesen. 

Verstehet mit dem Herzen, und euer Verstand kann wachsen. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch unendlich liebt, für alle Ewigkeit. Amen. Amen. Amen. 29.4.2022 
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Wer liebt ist in Mir und Ich in ihm 

Euer Geist, Meine innig geliebten Kinder, ist mächtig. Mächtig aus Mir, denn alles was in Mir sich 

befindet, ist auch euch gegeben, damit zu wirken aus Mir. Das wahre Paradies. 

Erhebt ihr euch zu Mir, erhebt eurer Herz zu Mir, dann sind wir eins und Ich kann euch lenken und 

leiten und führen in einem Leben, das Ich euch geschenkt habe, um Mich in euch zu erkennen. Oft 

sucht ihr das Außerordentliche, das Schillernde, das Übermächtige, doch Meine Macht ist die 

Einfachheit des Seins in jedem Augenblick in Liebe. 

In Liebe zu sein, ist in Mir zu sein. Liebe zu sein, bin Ich in euch, seid ihr in Mir. Liebet, liebet und liebet, 

das ist alles, was es zu tun gibt. 

Liebt zu allererst Mich in euch, Mich in eurem Geist, denn Ich bin Geist, der Geist der Liebe. Wer im 

Geist der Liebe lebt, der lebt in Mir und Ich in ihm. Liebet alles, was in euch sich ereignet, liebt es und 

ihr schwingt es in Meine Liebe. Nichts kann der Liebe widerstehen, denn Liebe ist Leben, leben ist 

lieben. 

Lasst euch ein darauf, alles zu lieben, was an jedem neuen Tag an euch herantritt und aus euch 

herauskommt, was in euch stattfindet, dann seid ihr in jedem Augenblick, was Ich bin und Ich euch 

geschenkt habe. 

Die Wunder geschehen in euch und nur dort. Was in euch geschieht, das geschieht in den Herzen der 

Menschen, weil alles mit allem verbunden ist. Ich in euch und ihr in Mir, ihr in Mir und Ich durch euch 

in den Menschenherzen. So wird diese Welt neu, weil Ich in euch auferstanden bin zu neuem Leben, 

zu wahrem Leben aus Mir. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott und Allmächtiger in Seinen Kindern. Amen. Amen. Amen. 

30.4.2022 

 

 


